



Sommaire du mois de Juin 1905.

Pensée dominante : La dévotion au Cœur Eucharistique de Jésus. — La Fête-Dieu, (*poésie*). — El Tigneux. — La dévotion au Saint Sacrement et la dévotion au Sacré Cœur. — Le Congrès eucharistique de Rome. — Sujet d'adoration : la Fête-Dieu. — Un trait d'amour au Cœur Eucharistique. — Sa Grandeur Mgr. Racicot. — Au pied du saint Ciboire, (*cantique*). — Sanctuaire de la Réparation, à la Pointe-aux-Trembles. — La Semaine Sainte au Cénacle de Montréal.

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Juin 1905.

La dévotion au Cœur Eucharistique de Jésus.



OBJET de cette dévotion n'est autre que le Cœur de N. S. J.-C., envisagé dans l'acte d'amour par lequel Il a institué la Sainte Eucharistie afin de rester avec nous jusqu'à la consommation des siècles.

D'ordinaire, lorsqu'on adore ce Cœur divin, l'on rend hommage, sans distinction, à tout ce qu'il a fait pour témoigner au monde son amour ; l'on se rappelle la parole de l'Apôtre : *Christus dilexit me et tradidit semetipsum pro me*, le Christ nous a aimés et s'est livré pour nous. Oui, le Christ nous a aimés, c'est pourquoi il a voulu naître sous la forme d'un petit enfant, il a vécu pauvre, il s'est